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Pré-candidato do PT em Mogi, Valverde, se 
manifesta sobre nota (e não matéria) do Gazeta 

Pré-candidato representa quem está insatisfeito 
com o atual prefeito e com o grupo de Valdemar

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Diversas cidades do Alto Tietê 
receberam apontamentos do 
Tribunal de Contas do Es-
tado de SP sobre eventuais 
irregularidades nas finanças 
das prefeituras. Todos os 
municípios que foram acio-
nados pelo TC estão sendo 
questionados pelo Gazeta 
Popular para saber quais me-
didas serão realizadas pelas 
gestões municipais para se 
adequar nas expectativas e 
indicações do órgão estadual, 
que neste ano de 2024, têm 
sido muito comentado no 
Alto Tietê.  Nesta primeira 
reportagem o Gazeta des-
taca os esclarecimentos do 
governo da prefeita Prisci-
la Gambale (Podemos) so-
bre as finanças da prefei-
tura ferrazense.  Página 7

Governo de Ferraz é o primeiro a se 
manifestar sobre apontamentos do TC

A Secretaria de Turismo e Viagens do Estado de São 
Paulo (Setur-SP) mais que dobrou o número de 
entrega de obras de infraestrutura turística no pri-
meiro semestre deste ano na comparação com o 
mesmo período do ano passado: foram 107 obras 
entregues até a primeira semana de julho. Página 4

O Gazeta Popular revelou recentemente que na re-
gião do Alto Tietê, 120 escolas estão elegíveis para 
receber o programa cívico militar. Nesta semana, a 
reportagem da Gazeta, acionou lideranças e parlamen-
tares da região, para colher opiniões e posicionamen-
tos sobre o programa, Inês Paz abre a lista. Página 3

A Suzano, está com inscrições abertas para o For-
mare, na Unidade Suzano. Desenvolvido pelo Pro-
grama Voluntariar, o programa visa capacitar jovens 
em situação de vulnerabilidade para o mercado de 
trabalho. A iniciativa prevê 20 vagas para o curso 
de Operador(a) de Processo de Produção. Página 5

Secretaria de Lucena 
entrega 107 obras no 
primeiro semestre em SP

Vereadora Inês Paz 
se posiciona contra a 
escola cívico militar

Unidade da Suzano 
abre inscrições para o 
programa de qualificação
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Pré-candidato do PT em Mogi, Valverde, se 
manifesta sobre nota (e não matéria) do Gazeta  

De início, em sua manifestação, Valverde 
reconhece que em uma eleição tudo pode acontecer 

Pré-candidato representa quem está insatisfeito 
com o atual prefeito e com o grupo de Valdemar 

Valverde explica, com vários argumentos, que 
sua pré-candidatura à prefeito é muito viável

O advogado, ex-vereador e 
pré-candidato à prefeitura 
de Mogi, Rodrigo Valverde 
(PT) encaminhou à redação 
do Gazeta uma manifestação 
(do tipo textão) para contestar 
nota (e não matéria) publicada 
nesta coluna na última 
edição. Em resumo, a nota 
(e não matéria) informou 
que Valverde poderá mais 
uma vez decidir a eleição 
mogiana e questionou sobre 
para quem seria o apoio de 
Valverde (para Caio Cunha 
ou Mara Bertaiolli do PL) 
no caso de ele (Valverde) 
ficar de fora do 2º turno 

Assim escreve Valverde: 
“Primeiro, claro que numa 
eleição, tudo pode acontecer, 
então é legítimo ao jornalismo 
questionar o pré-candidato 
sobre um cenário eventual, o 
que não foi o caso da matéria 
(foi nota e não matéria), pois 
tratou essa possibilidade à 
revelia do pré-candidato, o 

“Não bastasse tudo isso, 
parto de 18% das eleições de 
2020, com a maior votação 
em 2022 ao lado do único 
parlamentar da cidade como 
deputado estadual e ainda 
somo o eleitorado frustrado 
com o atual prefeito, bem 
como ainda descontentes 
com o grupo do Valdemar, 
somando-se ainda mais 
7 partidos políticos e 
dezenas de lideranças 
que não estavam comigo 
em 2020! Sou a única pré-

E  segue a manifestação 
de Valverde: “Do ponto de 
vista da ciência, nenhuma, 
absulotamente nenhuma 
pesquisa, seja quantitativa, 
seja qualitativa, demonstra 
a inviabilidade da minha 
pré-candidatura, ainda mais 
com a primeira observação 
no início do texto: "numa 

na eleição mogiana.  A 
manifestação de Valverde 
foi bastante extensa e a 
coluna vai destacar os trechos 
mais relevantes aqui e nas 
notas abaixo: “Em relação a 
matéria em que questiona 
se eu vou apoiar o prefeito 
ou o PL no 2o turno sem 
sequer me questionar, deixo 
registrada aqui minha repulsa 
a tal matéria, por diversos 
pontos de vista!”.   Repulsa? 
Menos, pré-candidato. Não foi 
matéria, foi nota e em coluna 
de notas não é necessário 
questionar antes a liderança/
autoridade mencionada na 

que não é nada jornalístico; 
Segundo, suponhamos que 
minha pré-candidatura fosse 
amadora, artesanal ou esvaziada, 
ainda que não houvesse a 
menor viabilidade, mesmo 
que fosse esse o caso, a 
matéria (foi nota e não matéria) 
também não seguiria o bom 
jornalismo, ainda mais em 

candidatura que levou 
milhares de pessoas num 
ato de lançamento sem 
contar com servidores 
públicos e nem máquina, 
sou a  única pré-candidatura 
que construiu um programa 
de governo em todos os 
cantos da cidade, novamente 
mobilizando milhares de 
pessoas e por fim, sou 
a única pré-candidatura 
viável que vou em todos 
os ambientes, inclusive 
não controlável, tendo 

eleição tudo pode acontecer", 
portanto, a matéria (foi nota e 
não matéria) foi completamente 
infeliz; por derradeiro, registro 
aqui, que poucos ou ninguém 
conhecem a cidade como 
eu, conheço o sentimento 
histórico anti-PT, conheço 
a mudança de pensamento 
e sentimento das pessoas 

dessa cidade, haja vista 
as duas últimas eleições, 
trocando um grupo encrustado 
no poder da cidade em 
2020 e o Lula obtendo a 
inédita porcentagem de 
45% dos votos dos mogianos 
em 2022”.  Leia na nota 
abaixo o trecho final da 
manifestação de Valverde. 

nota; fica a dica da coluna, 
mas pode consultar um 
jornalista (profissional) 
para confirmar isso, tá ok. 

se tratando exatamente de 
um caso completamente 
oposto, pois minha candidatura 
representa exatamente o 
sentimento que venceu 
as últimas duas eleições, 
tanto a presidencial, quanto 
a municipal!”, argumenta 
o pré-candidato do PT em 
Mogi. Leia mais abaixo. 

comigo o maior número de 
partidos políticos dentre 
todos os candidatos, ou 
seja, nenhuma conjuntura 
sustenta a matéria (nota e 
não matéria) desrespeitosa 
publicada por este jornal”, 
completa o pré-candidato.  
A coluna mantém tudo o que 
publicou na nota da edição 
passada e, em respeito ao 
pré-candidato Valverde que 
é um petista light, publica 
um ‘monte’ de notas com 
todas as suas manifestações.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

O presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva defendeu ser necessária 
uma regulação “urgente” das 
grandes empresas de tecnologia, 
as chamadas big techs. O chefe 
do Executivo disse que deve 
se reunir nesta semana com 
o ministro da Justiça, Ricardo 
Lewandowski, para tratar 
sobre o tema, e defendeu a 
construção de proposta sobre 
o assunto ouvindo empresários 
e os presidentes da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), e do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG). 

“Cabe ao Palácio do Planalto 
ter uma posição. E quero te 
dizer com muita veemência 
de que não é possível essas 
empresas continuarem ganhando 
dinheiro disseminando mentiras, 
disseminando inverdades, fazendo 
provocação, campanha contra 
vacina, campanha favorável a 
isso, campanha favorável àquilo, 
sem levar em conta nenhum 
compromisso com a verdade”, 
disse o petista, em trecho de 
entrevista divulgado nesta terça-
feira, 16, ao Jornal da Record.  

“Nós tínhamos um projeto que 
estava quase para ser votado, não 
sei porque o projeto do Orlando 
Silva, deputado federal não 
conseguiu avançar na Câmara”, 
comentou Lula. O projeto em 
questão é o Projeto de Lei das 
Fake News. O texto de Orlando 
cria uma série de regras para 

a atuação das redes sociais. 
“Mas eu sou a favor de que a 
gente tenha uma regulação. Uma 
regulação urgente, porque essas 
empresas não pagam imposto 
no Brasil. Essas empresas 
ganham bilhões de publicidade, 
essas empresas têm muito 
lucro com a disseminação do 
ódio nesse país e no mundo 
inteiro. Então, eu acho que 
nós temos que tomar uma 
decisão”, acrescentou o chefe 
do Executivo. Lula afirmou que 
deve se reunir nesta semana 
com Lewandowski para tratar 
sobre como o tema pode ser 
levado ao Congresso Nacional. 
O presidente disse que, se 
for necessário, o governo 
poderá enviar uma proposta 
ao Parlamento. Ele, contudo, 
não especificou se seria por 
Medida Provisória (MP) ou 
Projeto de Lei (PL) com caráter 
de urgência. “Aí você tem que 
discutir com o Congresso qual 
a melhor forma de tramitação”, 
disse.  O presidente tem razão 
em tudo o que diz sobre as 
big techs, mas faltou ele dizer 
que essas empresas também 
precisam ser enquadradas 
para pagar as empresas de 
comunicação (como é o caso 
de Gazeta) pelos conteúdos 
jornalísticos que usam ou 
repercutem e que as deixam 
ainda mais bilionárias. Fica a dica

Presidente diz que big techs ganham 
dinheiro divulgando mentiras; 
essas empresas também precisam 
pagar os veículos de comunicação
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Cadastro Único no Seu Bairro terá nova 
edição em Taiaçupeba nesta sexta-feira 

A Secretaria de Assistência 
Social de Mogi das Cruzes vai 
realizar nesta sexta-feira (19) 
mais uma edição do progra-
ma Cadastro Único no seu 
Bairro, desta vez em Taiaçu-
peba. As equipes da Assis-
tência Social estarão, das 9h 

às 16h, na Escola Municipal 
Professora Cecília de Souza 
Lima Vianna, atendendo a 
comunidade com serviços 
essenciais, tais como atua-
lização cadastral de pessoas 
inscritas no CadÚnico, pres-
tação de orientações sobre 

programas, benefícios, Car-
teira do Idoso e ID Jovem. 
A escola que receberá o 
mutirão desta sexta-feira 
fica na rua Avelino Nunes 
de Souza, número 235, no 
distrito de Taiaçupeba. Para 
ter acesso aos serviços, é im-

Divulgação Divulgação

prescindível que as pessoas 
levem consigo documenta-
ção pessoal (veja relação 
abaixo), não só do titular 
do cadastro, como de to-
das as pessoas que habi-
tam a mesma residência.  
As forças-tarefa visam a pres-
tação de serviços essenciais 
de forma descentralizada, ga-
rantindo assim fácil acesso 
às mais diversas comunida-
des do município e fazem 
parte também do processo 

de atualização e requalifi-
cação do Cadastro Único, 
que visa assegurar inserção 
em programas sociais por 
parte dos segmentos mais 
vulneráveis da população. 
Importante lembrar que o 
Cadastro Único é autode-
claratório, portanto é res-
ponsabilidade das famílias 
declarar informações verda-
deiras, enquanto compete 
ao município assegurar a 
qualidade da coleta de dados.
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Educadora e Vereadora, Inês Paz se posiciona 
contra a escola cívico militar em Mogi 

O Gazeta Popular revelou 
recentemente que na região 
do Alto Tietê, 120 escolas 
estão elegíveis para rece-
ber o programa cívico mi-
litar, com Mogi liderando a 
lista com cinquenta e uma 
unidades escolares elegíveis. 
Nesta semana, a reportagem 
da Gazeta, acionou lideran-
ças e parlamentares da re-
gião, para colher opiniões 
e posicionamentos sobre o 

programa proposto pelo go-
vernador Tarcísio de Freitas.  
Professora e vereadora de Mogi 
das Cruzes, Inês Paz (PSOL), 
já fez parte do sindicato da 
Apeoesp de Mogi das Cruzes 
e possuí influência no ramo 
educacional do município.  
Confira abaixo os posiciona-
mento de Inês sobre o pro-
grama da escola cívico militar.  
 
Gazeta Popular: Qual é a 

posição da Vereadora so-
bre o escola Cívico Militar? 
 
Inês Paz: Eu sou contrária 
a escola cívico militar. Não 
somos contrárias a escolar 
militar, isso o governo pode 
fazer, pode ter, pois vivemos 
em uma democracia, mas 
agora, você transformar a 
escola pública, o espaço para 
cívico militar, aí nós somos 
contrários e juntamente ao 

Divulgação Divulgação

sindicato, estamos fazendo 
de tudo para que isso não 
aconteça. Sei que o gover-
nador fez um rol de escolas 
e estamos fazendo conversas 
com diretor, comunidade 
e professores pra que não 
tenha esse posicionamento, 
pois na nossa visão, para aca-
bar com a violência, o cami-
nho não é transformar em 
uma unidade cívico militar. 
 
Gazeta Popular: A Apeoesp 
de Mogi pretende fazer alguma 
mobilização contra o programa? 

 
Inês Paz: Até o que sei, a 
Apeoesp de Mogi das Cru-
zes está realizando diálogos 
com a comunidade, deba-
tendo com professores, pra 
que haja um consenso de re-
jeição esse posicionamento/
programa. O primeiro passo 
é o diretor que assina, pos-
teriormente a isso, não sa-
bemos se todas que houver 
assinaturas serão transforma-
das ou não, então por isso, o 
sindicato está conversando 
com os professores e alunos.
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Sob o comando de Lucena, Turismo de SP 
entrega 107 obras no primeiro  semestre

A Secretaria de Turismo e Via-
gens do Estado de São Paulo 
(Setur-SP) mais que dobrou o 
número de entrega de obras 
de infraestrutura turística no 
primeiro semestre deste ano 
na comparação com o mes-
mo período do ano passa-
do: foram 107 obras entre-
gues até a primeira semana 

de julho, ante  42 no mesmo 
período de 2023, segundo 
dados do Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimento 
dos Municípios Turísticos, o 
Dadetur, responsável pelos 
convênios da Setur-SP com 
as prefeituras municipais. 
Apenas as inaugurações des-
te ano representam R$ 101,4 

milhões em investimentos. Se 
consideradas as obras turís-
ticas em andamento, foram 
investidos R$ 146,1 milhões 
em recursos do Governo do 
Estado de SP e contemplados 
157 municípios classificados 
como de interesse turístico 
(MIT) ou estâncias. É o caso 
de Santo Antônio do Pinhal, 

com obras que superam os 
R$ 8 milhões; da estância de 
Paranapanema, com o seu 
novo Parque Olímpico; e de 
Votorantim, com o Portal da 
Estrada Parque da Serra de São 
Francisco, entre tantos outros. 

“Os recursos do Dadetur mate-
rializam o potencial turístico 
dos destinos paulistas, criam 
acesso aos atrativos turísticos 
e novos fluxos de visitantes”, 
afirma Roberto de Lucena, se-
cretário de Turismo e Viagens 
de SP. “O turismo é uma for-

ça econômica, uma vez que 
aciona os meios de hospeda-
gem, restaurantes, transportes 
e mais de 50 setores”, disse 
Lucena. Ainda como apoio 
à infraestrutura, a Setur-SP 
mantém um programa de 
crédito turístico (CrediturSP), 
que já ofereceu mais de R$ 1 
bilhão em crédito em condi-
ções sob medida para todos 
os tipos de investidores que 
atuam em SP, dos pequenos 
aos grandes empreendedores, 
do público ao privado.

Divulgação Divulgação

Tarcísio deverá ficar neutro no interior; Na 
região, quem vai ter o apoio do governador? 

Em reportagem publicada 
pela CNN Brasil, as infor-
mações dão conta de que 
o governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas (Republi-
canos), não deverá participar 
de maneira ativa de campa-
nhas no interior do estado.  
Segundo o portal de notí-
cias, aliados de Tarcísio afir-
mam que o foco do chefe do 
executivo estadual será na 
capital paulista e em pou-

cas cidades maiores, como 
as da região metropolitana, 
em que poderá haver dis-
puta entre um candidato 
de centro e um de esquerda. 
Se envolver nas eleições em 
cidades onde há disputa en-
tre partidos aliados poderia 
incomodar deputados estadu-
ais apoiadores e causar possí-
veis estresses na Assembleia 
Legislativa comandada pelo 
Presidente e deputado do 

Alto Tietê, André do Prado. 
De acordo com a CNN, o 
foco do governador é man-
ter o clima favorável no 
legislativo estadual para 
avançar com pautas priori-
tárias e bandeiras de campa-
nha, que são as agendas de 
concessões e privatizações.  

E como deverá ser 
o posicionamento 
de Tarcísio no Alto 

Divulgação Divulgação

Tietê? 
No interior, o governador 
deverá ficar neutro em di-
versas cidades, e fica a dú-
vida de como será a postura 
de Tarcísio na região, todavia, 
Tarcísio já se posicionou pu-
blicamente ao lado de dois 
pré-candidatos da região.  
O primeiro pré-candidato 
que contou com o apoio 
de Tarcísio, foi Pedro Ishi, 
pois em entrega de apar-
tamentos e residências em 
Suzano em março deste 
ano, o governador deixou 

bem claro, ao ser questio-
nado pela imprensa, que o 
seu candidato em Suzano 
será o atual vereador Suza-
nense apoiado por Ashiuchi. 
Em Guarulhos, Tarcísio 
também se posicionou 
ao lado de Jorge Wilson, 
o Xerife do Consumidor.  
No restante das cidades, não 
houve posicionamento pú-
blico de Tarcísio e fica as 
interrogações no ar, princi-
palmente em Mogi das Cru-
zes, onde o cenário eleitoral 
promete ser bem agitado.
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Magic City arrecada mais de 
44 toneladas de alimentos 
arrecadadas no primeiro semestre 
O parque aquático Magic 
City, localizado em Suza-
no, arrecadou mais de 44 
toneladas de alimentos 
no primeiro semestre de 
2024, graças à sua cam-
panha "Diversão Solidá-
ria". A ação oferece aos 
visitantes descontos nos 
ingressos em troca de do-
ações de alimentos, incen-
tivando a solidariedade. 
Desde 2021, a campanha 
arrecadou e distribuiu mais 
de 175 toneladas de alimen-
tos. As doações recentes já 
foram repassadas para vá-
rias entidades da região do 
Alto Tietê, Grande ABC e 
São Paulo, entre elas o Fun-
do Social de Solidariedade 
de Suzano e Ribeirão Pires, 
Projeto AME, AAMAE e 
Casa Ronald McDonalds. 
A dinâmica da campanha é 
simples: adquirindo o com-

bo promocional disponível 
no site do Magic City, os 
visitantes recebem descon-
tos especiais nos ingressos 
do parque e contribuem 
com alimentos não pere-
cíveis. "A solidariedade é 
um dos pilares do Magic 
City. Agradecemos a todos 
que participam e ajudam 
a transformar vidas com 
suas doações.", conta a 
analista de ESG do Ma-
gic City Amanda Barreto. 
A campanha “Diversão 
Solidária” do Magic City 
continua nos próximos 
meses, e a direção convi-
da todos a participarem e 
a fazerem parte dessa cor-
rente do bem. Mais infor-
mações sobre a campanha 
e como participar podem 
ser obtidas no site oficial 
do parque: http://magic-
city.com.br.

Empresa Suzano abre inscrições para programa 
de qualificação de jovens na Unidade Suzano 

A Suzano, maior produtora 
mundial de celulose e refe-
rência global na fabricação 
de bioprodutos a partir do 
eucalipto, está com inscrições 
abertas para a nova turma do 
Formare, na Unidade Suzano, 
em São Paulo. Desenvolvido 
pelo Programa Voluntariar da 
Suzano, em parceria com a Fun-
dação Iochpe, o programa visa 
capacitar jovens em situação 
de vulnerabilidade socioeconô-
mica para o mercado de traba-
lho. A iniciativa prevê 20 vagas 
para o curso de Operador(a) 
de Processo de Produção. 
Os(as) interessados (as) têm até 

o dia 18 de agosto para realizar 
a inscrição e devem atender 
aos seguintes pré-requisitos: 
ter 18 ou 19 anos comple-
tos até 31 de agosto de 2024; 
renda familiar de até um sa-
lário mínimo por pessoa; não 
ser filho(a) de colaborador(a) 
da Suzano; ter Ensino Médio 
completo ou estar cursando o 
2º ou 3º ano em escola públi-
ca; residir  em Suzano ou em 
Jundiapeba (Mogi das Cru-
zes); ter disponibilidade para 
estudar presencialmente das 
8h às 16h, de segunda a sex-
ta-feira; e não ter sido Apren-
diz da Suzano anteriormente. 

“O Formare é um programa 
de grande importância para 
o desenvolvimento de habili-
dades profissionais de jovens 
da região. Além disso, a ini-
ciativa está alinhada ao nosso 
direcionador que diz que só é 
bom para nós se for bom para 
o mundo, pois incentiva o vo-
luntariado por parte dos(as) 
nossos(as) colaboradores(as), 
enquanto proporciona opor-
tunidades de aprendizado e 
crescimento profissional para 
os(as) jovens no mercado de 
trabalho. Apoiar projetos como 
este é um reflexo da visão de 
uma empresa centenária, que 

busca atuar como agente de 
transformação na comuni-
dade em que está inserida”, 
destaca Glaucia Dias, Geren-
te de Comunicação e Marca. 
Esta será a 17ª turma do For-
mare, na Unidade Suzano, que 
já formou mais de 280 jovens 
da região. A última turma 
encerrará o curso em agosto 
deste ano. Além da capacita-
ção profissional gratuita, com 
carga horária de 1.200 horas, 
o programa oferece outros 
benefícios como: uniforme 
completo, material escolar, 
alimentação na fábrica, trans-
porte, plano de saúde e seguro 
de vida. As aulas serão minis-
tradas por colaboradores(as) 
voluntários(as) da empresa, 
capacitados(as) pela Fundação 
Iochpe, para compartilhar suas 
habilidades e experiências com 
os(as) jovens. O curso terá du-
ração de 10 meses, abrangendo 
disciplinas práticas e teóricas. 

Processo Seletivo
Buscando agilizar o processo 
seletivo e melhorar o acompa-
nhamento das etapas pelos(as) 
participantes, neste ano as ins-
crições para o processo seleti-
vo do programa Formare, da 
Suzano, serão realizadas pela 

Gupy, Plataforma de Opor-
tunidades da Suzano(https://
suzano.gupy.io/jobs/74017
30?jobBoardSource=gupy_
public_page), no período de 
15 de julho a 18 de agosto. 
Para se inscrever, o(a) candidato(a) 
deverá acessar o link e buscar 
pela vaga “Aprendiz - Forma-
re” e clicar em "Candidatar-se".  
Em seguida, é preciso fazer 
login no site com o e-mail e 
senha cadastrados, ou realizar 
o pré-cadastro caso não o te-
nha, e preencher a inscrição 
para a vaga. Após a inscrição, 
todos(as) os(as) inscritos(as) 
receberão um link para reali-
zar a prova de conhecimentos 
básicos em português e mate-
mática.  Os(as) candidatos(as) 
melhor classificados(as), con-
siderando perfil e avaliação, 
serão convocados(as) para a 
etapa presencial, que consisti-
rá em uma dinâmica de grupo 
e entrevista individual. A eta-
pa final é composta por uma 
entrevista familiar, para com-
provação do atendimento aos 
requisitos de vulnerabilidade 
socioeconômica. A previsão é 
que o processo seletivo seja 
concluído até setembro e a 
contratação e início das aulas 
a partir de outubro deste ano.
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OAB Suzano dá o exemplo à outras 
subseções e promove mutirão de 
retificação de nome em agosto 
A 55ª Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB Su-
zano), por meio da Comissão 
de Direitos Humanos, prepara 
um mutirão de retificação de 
nome para o dia 3 de agosto 
(sábado), às 14 horas, na sede 
da entidade (rua Baruel, 592 

- centro). A iniciativa gratuita 
é voltada à orientação de pes-
soas trans e não-binárias que 
desejam a alteração do nome 
e gênero na documentação. 
Nomeada “Trans’formando Su-
zano”, a atividade está em sua 
segunda edição e conta com a 
parceria da Frente LGBTQIA+ 
de Suzano, da Comissão de 
Assistência Judiciária e do 
Centro Universitário Unipia-
get, além da participação de 
diferentes movimentos e co-
letivos, como o Diversidades 
Periféricas, a Família Stronger, 
A Casa da João e o Sindica-
to dos Professores do Ensi-
no Oficial do Estado de São 

Paulo (APEOESP - Suzano), 
visando garantir o princípio 
da dignidade humana por 
meio do direito assegurado 
na Lei de Registros Públicos 
(Lei Federal nº 6.015/1973). 
Por sua vez, o presidente 
da subseção, Fabrício Cico-
ni Tsutsui, lembrou que a 
ação, também realizada em 
2023 com 19 atendimentos, 
é um método ideal para a di-

fusão do direito e o combate 
ao preconceito. “Buscamos 
incentivar a cultura de paz 
e o respeito em cada grupo 
e setor da cidade, portanto, 
repetir esta ação por meio 
da Comissão de Direitos 
Humanos representa o for-
talecimento de um pilar da 
entidade, que é a dignida-
de da pessoa humana e Jus-
tiça para todos”, concluiu. 
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Questionado pelo Gazeta, governo de Ferraz se 
manifesta sobre apontamentos do Tribunal de Contas 

Diversas cidades do Alto Tietê 
receberam apontamentos do Tri-
bunal de Contas do Estado de 
SP sobre eventuais irregularida-
des nas finanças das prefeituras. 
Todos os municípios que foram 
acionados pelo TC estão sendo 
questionados pelo Gazeta Popular.  
Nesta primeira reportagem o Ga-
zeta destaca os esclarecimentos 
do governo da prefeita Priscila 
Gambale (Podemos) sobre as fi-
nanças da prefeitura ferrazense.  

“Esclareço que naturalmente o 
município de Ferraz  de Vas-
concelos, recebeu o ALERTA, 
acerca dos preceitos do Art. 59, 
§2º, inciso V da Lei de respon-
sabilidade fiscal, inerente ao 
comparativo das  Metas Fiscais 
inicialmente estabelecidos na 

LDO – “Lei de Diretrizes Or-
çamentária de 2024”. Sucede 
que o Alerta emitido pelo TCE/
SP, nesta conjectura é natural e 
esperado pelos técnicos da Se-
cretaria Municipal da Fazenda 
do Município, em decorrência 
que o orçamento anual des-
ta municipalidade de Ferraz 
de Vasconcelos, no momento 
da sua abertura (02/01/2024) 
é realizado o processamento 
(empenhamento) de todas as 
suas despesas anuais, ou seja, 
é adotado o procedimento de 
empenho  dos 12 (doze) me-
ses da folha de pagamento, en-
cargos sociais, dívidas públicas, 
precatórios, entidades sociais, 
contratos administrativos, es-
tagiários, entre outras inúmeras 

despesas. Valendo-se esclarecer 
que o monitoramento realizado 
pelo TCE/SP, no primeiro mo-
mento está realizando o com-
parativo de 12 (doze) meses de 
despesa já projetadas na LOA, 
contra apenas 4 (quatro) me-
ses de arrecadação do municí-
pio, consequentemente, geran-
do um “suposto” desequilíbrio 
nas Contas Públicas Municipais. 
Contudo, sublinho que gradu-
almente o Poder Público Muni-
cipal irá usufruir da arrecadação 
dos meses vindouros (Maio a 
Dezembro), circunstância que 
naturalmente irá ocasionar o 
equilíbrio e nivelamento das 
contas públicas, uma vez que 
estaremos comparado 12 meses 
de receita x 12 meses de des-

pesa. No mais, acentuo que os 
técnicos municipais realizam 
acompanhamento a cada fe-
chamento de bimestre de todos 
os indicadores de Metas Fiscais 
constante na LDO e estabele-
cidos na LRF, situação que até 
o fechamento do 3º Bimestre 
do corrente exercício, o Poder 

Público Municipal, consoli-
dou equilíbrio e harmonia nas 
Contas Municipais”, explica o 
setor de finanças da prefeitura 
de Ferraz. Nas próximas edi-
ções o Gazeta vai destacar os 
esclarecimentos de outras ci-
dades que receberam os apon-
tamentos do TC.

Divulgação Divulgação

Divulgação

Mais de mil clientes serão atendidos na 
Vila Cristina pelos Agentes da Boa Energia 

Moradores do bairro Vila 
Cristina, em Ferraz de Vas-
concelos, recebem, até o pró-
ximo dia 23 de julho, a visita 
dos Agentes da Boa Energia 

da EDP para informações 
sobre o uso consciente da 
energia, acesso à Tarifa So-
cial, além da substituição de 
lâmpadas de maior consumo 

por LED, de forma gratuita. 
Os Agentes da distribuido-
ra de energia do Alto Tie-
tê devem realizar, durante 
o período, o atendimento 
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a 1.076 clientes do bairro. 
Os Agentes são técnicos 
do projeto Boa Energia na 
Comunidade, desenvolvido 
pela EDP, que fazem visita 
porta a porta nas regiões de 
atuação da Companhia. Os 
moradores recebem orien-
tações sobre economia de 
energia e a possibilidade de 
cadastro no programa Tari-
fa Social de Energia Elétrica, 
que permite desconto de até 
65% na fatura, além de infor-
mações sobre a renegociação 
de eventuais débitos com a 
Concessionária com condi-
ções diferenciadas. Além dis-
so, cada família tem direito 
de substituir até 5 lâmpa-
das de maior consumo por 
LED, que são mais econômi-

cas, duráveis e sustentáveis. 
A iniciativa da EDP faz parte 
do programa de Eficiência 
Energética da Agência Na-
cional de Energia Elétrica 
(ANEEL) e visa auxiliar de 
forma efetiva na redução do 
consumo de energia elétrica 
de famílias de baixa renda, 
já que a iluminação, depen-
dendo dos hábitos de uso, 
pode representar cerca de 
10% da conta de energia de 
uma residência. Além disso, 
a mudança de simples há-
bitos pode trazer ganhos 
significativos na redução 
do consumo. Vale destacar 
que as lâmpadas arrecadadas 
a partir da substituição são 
encaminhadas para o descar-
te ecologicamente correto.
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Birtiba Mirim e Itaquaquecetuba recebem 
van da Boa Energia da EDP; veja cronograma 

Biritiba Mirim e Itaqua-
quecetuba recebem a van 
da Boa Energia. A unidade 
permite o acesso a serviços, 
como negociação de dívi-
das, troca de titularidade 
da fatura, cadastro na Tari-
fa Social de Energia Elétri-
ca, impressão de 2ª via da 
conta de luz e solicitações 
de religação, entre outros. 
Segundo a EDP, concessio-
nária de energia que atende 

o Alto Tietê, as unidades vo-
lantes de atendimento evitam 
que os clientes tenham que 
se deslocar até uma agência 
física da distribuidora para 
realizar solicitações e serviços. 
A partir desta segunda-feira 
(15), a Van está no bairro 
Vista Alegre em Biritiba-
-Mirim e o atendimento é 
das 9h às 16h. A van atende 
a cidade até sexta-feira (19). 
Em Itaquaquecetuba o aten-

dimento será no Jardim Nicea. 
Os moradores vão receber a 
agência itinerante no período 
de 29 de julho até 2 de agosto. 
Na unidade móvel de aten-
dimento é possível ter infor-
mações importantes sobre 
a Tarifa Social de Energia 
Elétrica, benefício que pode 
reduzir em até 65% no va-
lor da conta de energia elé-
trica das famílias inseridas 
nos programas sociais do 

Divulgação
Governo Federal. O des-
conto é concedido para os 
primeiros 220 kWh con-
sumidos mensalmente por 
clientes residenciais, classifi-
cados como de baixa renda. 
O benefício varia de acor-

do com a faixa de consumo 
mensal (kWh/mês) e é apli-
cado somente a uma unida-
de consumidora por família. 
O cadastro e mais detalhes 
também estão disponíveis 
no site da Tarifa Social.

Prefeito Delegado Boigues comemora aprovação 
de contas pelo segundo ano consecutivo 

O Prefeito de Itaquaquecetu-
ba, Delegado Eduardo Boigues 
(PL), revelou nesta semana 
por meio de suas redes so-
ciais, que recebeu um parecer 
técnico favorável do Tribunal 
de Contas do Estado de São 
Paulo aprovando, pelo segun-
do ano consecutivo, as con-
tas da prefeitura municipal.  

"Olha, depois de anos, com 
contas sendo reprovadas e com 
falta de austeridade, com res-
peito ao dinheiro público, que 
é seu, que é do nosso povo, a 
gente fica muito feliz. No ano 
passado, já saiu a decisão das 
contas de 2021 e agora chega 
o ano de dois mil e vinte dois 
sendo aprovada, a gente fica 

muito feliz", destacou Boigues. 
Após revelar a aprovação das 
contas, O delegado Eduar-
do Boigues parabenizou sua 
equipe de secretariado e to-
dos os demais colaborado-
res da prefeitura municipal, 
destacando que Itaquá pas-
sa por uma nova história.  
Na publicação, Boigues rei-

terou que trabalha com a 
entrega serviços, de novos 
equipamentos, mas sempre 
procurando manter firmes as 
contas públicas do município 
que já enfrentou dias tene-
brosos em gestões anteriores.  
Outro Destaque: Por meio 
das redes sociais, o Prefeito 
de Itaquaquecetuba, Delegado 
Eduardo Boigues, relembrou 
nesta terça-feira, 16, o lança-
mento do projeto InfoItaquá 

"Advanced", que vai oferecer 
cursos gratuitos de informá-

tica avançada para os muní-
cipes que buscam aprimorar 
sua capacitação com habili-
dades essenciais para o mer-
cado de trabalho moderno. 
Segundo o chefe do executi-
vo Itaquaquecetubense, serão 
oferecidos cursos focados em 
edição de textos no Word e 
operações com planilhas no 
Excel e no futuro, deverá ser 
oferecido módulos de manu-
tenção de computadores e 
introdução à inteligência ar-
tificial.
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Terceira edição do Casamento Comunitário 
de Arujá confirma a união de 41 casais 

Foi uma cerimônia belíssi-
ma, em um cenário idílico, 
em meio à natureza e envol-
to em um clima de fantasia, 
com as noivas usando vesti-
dos de princesas e com uma 
decoração e músicas ao vivo 
à altura do que os arujaenses 
merecem. Sem dúvida, um 
momento inesquecível que 
será lembrado para sempre 
na vida dos casais, amigos e 
familiares presentes à ocasião 
especial. Essa foi a 3ª edição 
do Casamento Comunitário. 
Serviços prestados: O progra-
ma contemplou 41 noivos com 
o procedimento civil, com 
todas as despesas do cartório 
arcadas pela prefeitura. Des-
tes, 33 optaram por participar 
da cerimônia religiosa, que 
incluiu convites impressos e 
festa, com buffet de salgados, 
finger food, jantar, bolo e do-
cinhos. Na parte da manhã, 
foi realizado no salão do Par-
que dos Ipês o Dia da Noiva, 
que incluiu café da manhã, 
manicure, massagem, ma-

quiagem, penteado e almoço. 
Realização da Cerimônia: A ce-
rimônia, presenciada por cerca 
de 500 pessoas, foi conduzida 
pelo Juiz de Paz, Claudinei Tei-
xeira, ao lado do Padre Osmar 
dos Santos e do Pastor Rogério 
de Jesus. Todo o evento teve a 
trilha musical conduzida pela 
banda ‘Central dos Músicos’, 
com participação especial do 
quarteto de Clarins da Or-
questra Sinfônica de Mogi das 
Cruzes para entoar a Marcha 
Nupcial, enquanto as noivas 

passavam por debaixo do arco 
de flores brancas, andando na 
passarela de espelhos. Após a 
troca de alianças e o aguarda-
do “Sim”, os casais receberam 
as certidões de casamento ci-
vil e os noivos e noivas, bem 
como padrinhos, madrinhas 
e convidados foram conduzi-
dos para o jantar. A celebração 
contou ainda com um show 
da cantora Silvana Cardoso.
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